



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

gares

Question écrite n° 60992

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur la desserte ferroviaire du Sud haut-marnais. La réorganisation du service ferroviaire, notamment suite à la mise en service du TGV Méditerranée, met un terme aux arrêts des trains de grandes lignes en gare de Merrey. Par ailleurs, l'électrification de la ligne Paris-Bâle demeure encore théorique. Ces faits ont pour conséquence de défavoriser les habitants et les entreprises du Sud haut-marnais en matière de desserte ferroviaire. Aussi, compte tenu des enjeux sociaux et économiques en cause, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures que compte prendre le Gouvernement en faveur de l'amélioration de la desserte ferroviaire du Sud haut-marnais.

Données clés

Auteur : [M. François Cornut-Gentille](#)

Circonscription : Haute-Marne (2^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60992

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : équipement et transports

Ministère attributaire : équipement, transports, logement et tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 mai 2001, page 2776